

Artikel vom 06.05.2022

Einstimmiger Vorstandsbeschluss

Martin Huber ist neuer Generalsekretär der CSU



Der CSU-Landtagsabgeordnete Martin Huber ist neuer Generalsekretär der CSU.

CSU-Chef Markus Söder teilte mit, nun „verstärkt auf die Bayernkarte“ setzen zu wollen. Es sei gut, wenn der Generalsekretär aus der Landtagsfraktion komme, sagte Söder mit Blick auf die Landtagswahl im Herbst 2023. „Er brennt, er will das“, sagte er über Huber. „Ich vertraue dir zu 100 Prozent, ich traue dir das auch zu.“ Huber sprach von einer großen Ehre und einer großen Aufgabe. Der CSU-Vorstand hatte Söders Personalvorschlag zuvor einstimmig begrüßt.